発行日 令和5年10月2日 徳島市大松小学校



1年「みずであそぼう」

厳しい残暑が続いていましたが、10月を迎え、朝夕の風にも少しずつ秋の気配が感じられるようになり ました。秋には、「実りの秋」「スポーツの秋」「読書の秋」「芸術の秋」「食欲の秋」「行楽の秋」など、い ろいろな秋があります。子どもたちには、様々な秋を楽しみ、充実した毎日を送ってほしいと思います。

10月15日(日)には、運動会を予定しています。どの子ももっている力を十分に発揮し、思い切り運 動する心地よさや競走する楽しさを味わってほしいと、教職員一同願っています。保護者、地域の皆様には、 演技や徒競走に一生懸命に取り組む子どもたちに、応援と称賛の大きな拍手をよろしくお願いいたします。

9月の学校の様子

9/1 始業式

長い夏休みが終わり、子ども たちは宿題や自由研究の作品を 手に抱えて、元気に登校してき ました。体育館で始業式を行っ た後、教室では久しぶりにあっ た友達や先生と夏休みの思い出 を話したり、2学期の目標を考 えたりして、2学期のスタート を切りました。





9/12 稲<u>刈り (5年)</u>

田植えから3か月ほどた ち、稲は黄金色に実ってい ました。普段何気なく食べ ている米には、多くの人の 手間がかかっていることを 実感し,日本の農業を身近 に感じるよい機会となりま した。ご協力をいただいた 地域の皆様、ありがとうご ざいました。





9/15 PTA 奉仕作業



参観授業前に PTA 奉仕作業 を行いました。保護者の皆様 が、普段の清掃では行き届か ないトイレや手洗い場、窓等

> を子どもたちと一緒に清 掃してくださり、学校が 美しくなりました。

暑い中、ご協力くださ った保護者の皆様に心よ り感謝を申しあげます。



5 校時に参観授業がありま した。調べたり、話し合った り、自分の考えを発表したり して一生懸命に学習する子ど

> もたちの姿を、たくさん の保護者の皆様がご覧く ださいました。子どもた ちが成長している様子を 感じていただけたと思い ます。

9/15 引き渡し訓練

参観授業のあと、大地震の発生を想定した引 き渡し訓練を行いました。

まず、保護者の皆様に体育館に集合してもら いました。そして上学年保護者から順に,決めら

れた通路を使って教室 に移動し、手順に従っ て確認しながら児童の 引き渡しを行いまし た。ご協力ありがとう ございました。



9/26・9/27 宿泊学習

5年生が牟岐少年自然の家 で1泊2日の宿泊学習を行い ました。よい天候に恵まれ、 つりや島巡りを体験し、自然 のすばらしさに触れることが できました。また、規律を守 り、協同して生活することを 通して、友情を深めたり感謝 の心をもったりする良い機会 となりました。





の い ○インフルエンザや新型コロナウイルスの感染拡大防止について 発熱や体調不良等がみられる場合は、無理をせず休養し、医療機関を受診してください。引き続き感染防止対策への ご協力をお願いいたします。 ○学校周辺道路のスクールゾーンについて 学校周辺にはスクールゾーン(7時30分~8時30分)となっている道路があります。道路標識をご確認いただき、 子どもたちが安全に登校できますよう、ご協力をよろしくお願いいたします。